

令和 2年 10月 23日

埼玉県高速道路交通安全協議会 様

埼玉県警察本部交通部
高速道路交通警察隊長

交通死亡事故抑止対策御協力のお願いについて

コロナ禍のなか、会員の皆様におかれましては、この災禍にあって、ご苦労も多いかと推察いたしております。

平素は警察行政各般にわたりまして、格別の御理解と御協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、高速道路交通警察隊では、関係機関団体の皆様から御支援と御協力をいただきながら交通死亡事故抑止対策を推進していたところですが、過日、東北自動車道下り線羽生パーキングエリア付近におきまして、大型自動二輪車が走行中、渋滞のため停止直後の普通乗用自動車に衝突する交通事故により、一名の尊い命が奪われてしまう事故が発生しました。

当隊では、今後このような痛ましい交通事故を二度と発生させないよう、更には行楽シーズンを迎えることによる交通事故やサンデードライバー、悪質危険な運転者による交通事故が多発する傾向もあることから、年末に向けて、更なる交通死亡事故抑止対策を強化していく所存です。

つきましては、貴協会加盟各社の職員皆様も

- ・ 安全運転の励行
- ・ 規範意識の向上
- ・ 時間や気持ちに余裕を持った運転

等により、高速道路の交通死亡事故抑止対策への御協力を頂くようお願い申し上げます。

敬 具